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INDICAÇÃO N.º 169 /2023 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, criação da 

Clínica Municipal de Recuperação de Dependentes Químicos no município de 

Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Apresento indicação que institui a criação de uma Clínica Municipal 

para Dependentes Químicos. 

Solicitou ao Prefeito Municipal, a criação da Clínica Municipal de 

Recuperação de Dependentes Químicos de Jaguariúna. 

A Clínica de Reabilitação para Dependentes Químicos é uma 

necessidade urgente como questão de saúde pública para nossa cidade. 

A ideia é colocar à disposição da população de Jaguariúna, um 

equipamento público e de acesso gratuito que ofereça prevenção, orientação e 

internação para pessoas que sofrem com a dependência química, e além da 

implantação da clínica, o município deverá adotar medidas preventivas com o fim de 

evitar que pessoas iniciem no mundo das drogas, como por exemplo, a retirada de 

jovens em situação de risco das ruas e o incentivo a prática de esportes, cultura e 

outras atividades. 

Tão importante quanto o serviço de tratamento é a prevenção. 

Precisamos investir em toda e qualquer ação para evitar que mais pessoas passem 

pelos problemas causados pelo uso de drogas, a clínica deverá ser patrocinada pelo 

Poder Executivo e deverá ter o acompanhamento de uma equipe de especialistas 

multidisciplinares, com a finalidade de tratar e recuperar jovens e adultos 

dependentes de drogas. 

A proposta beneficiará a população, uma vez que vidas serão 

poupadas e os índices de criminalidade serão menores”. 

Além da implantação da clínica, a adoção pelo município, de 

medidas preventivas, que busquem evitar o envolvimento das pessoas com o 

mundo das drogas. Entre as sugestões, estão: retirar jovens, em situação de risco, 

das ruas; incentivar a prática de esportes aos dependentes químicos; e realizar, na 

rede pública de ensino, palestras e programas de conscientização sobre os 

malefícios das drogas. 
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Precisamos tomar iniciativas para minimizar esse grave problema, 

que vem tomando proporções assustadoras a cada dia. O Poder Público tem a 

obrigação de adotar medidas eficazes para impedir o crescimento da epidemia das 

drogas. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 17 de abril de 2023. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de maio de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 
 
 

 
 


